



FLASH ACTU

de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes

**Olivier Véran, ministre des Solidarités et de la Santé,
dialoguera avec les kinésithérapeutes en visioconférence
le lundi 17 mai à 20 h, en présence du
Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes.**



Le Ministre

Paris, le 05 MAI 2021

Mesdames, Messieurs,

Depuis plus d'un an, les masseurs-kinésithérapeutes ont été parmi les professionnels de santé les plus mobilisés.

En ville comme en établissement de santé ou médico-social, les Français ont pu compter sur votre engagement face à une épidémie d'une particulière brutalité. Vous êtes également particulièrement mobilisés dans le cadre de la lutte contre l'épidémie et la prise en charge des patients fragiles. Votre mobilisation exceptionnelle a suscité la reconnaissance et l'admiration de nos concitoyens.

J'ai souhaité pouvoir échanger avec les masseurs-kinésithérapeutes, avec vous, au-delà de la diversité de vos modes d'exercice, en nous réunissant dans cette maison commune qu'est le Conseil de l'Ordre.

Nous partagerons ce moment de dialogue pour revenir sur cette crise sanitaire sans précédent, votre mobilisation exceptionnelle et les perspectives pour votre profession.

Je sais pouvoir compter sur votre présence lundi 17 mai à 20 heures.

Olivier VÉRAN

14 avenue Duquesne - 75350 PARIS SP 07

Covid 19, vaccination, attractivité de la profession, exercice salarié, accès direct, formation... vous pouvez dès à présent nous transmettre vos questions via [ce lien](#) en précisant vos nom, prénom et lieu d'exercice. Le ministre y répondra ainsi qu'à celles que vous pourrez poser en direct sur le fil de discussion de l'événement.

Les codes de connexion de la visioconférence vous seront envoyés prochainement.

En espérant pouvoir compter sur votre présence,

Bien confraternellement,

Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes



Facebook Twitter LinkedIn